
入院 49名
宿泊療養 46名
自宅療養 34名

陽性日 施設 陽性者 休業等
19日 四峡小 児童１ なし
16日 大門小 児童１ なし

特養サンハイム 職員１ なし
中部通所 職員１ ー
瑞光小 児童１ なし
南二中 生徒１ なし
さつき保育 職員１ なし
尾久六小 児童１ なし

12日 小台橋保育 児童１ なし
区内デイ 職員１ ー
日暮里図書館 職員１ なし

15日まで

15日

14日

10日

瑞光 二瑞 三瑞 汐入
汐入
東

六瑞 一中
南二
中

三中

今年度
（2021） 3 1 4 4 3 1 3 4 6
１年後
（2022） 3 2 4 5 3 1 3 5 4
２年後
（2023） 3 1 4 4 2 1 3 6 5
３年後
（2024） 3 2 3 4 2 1 3 7 5
４年後
（2025） 3 2 3 4 2 1 3 5 3
５年後
（2026） 2 2 4 3 2 1 3 6 4
６年後
（2027） 2 2 3 3 1 1 4 7 5

新１年生のクラス数予測（35人学級の場合）
小学校 中学校

第一中
教室数15

南二中
教室数19

第三中
教室数19

小計
諏訪台中
教室数20

2021年度 9 12 14 35 13
22年度 9 13 14 36 13
24年度 9 18 14 41 15
26年度 10 18 12 40 15
28年度 11 19 12 42 18
30年度 11 18 12 41 18
32年度 10 18 11 39 20
34年度 9 18 8 35 22
36年度 9 18 6 33 24
40年度 9 18 6 33 26

 学級数の予測（中学校）

区教育委員会は、子ども人口の推移と、35人学級の本格実施にともなう学級

数予測を示しました。

南千住地域の小学校は、今

後３～４年は増加傾向です。各校のピー

クは汐入小25クラス・東小21・三瑞小23・

二瑞小12・瑞光小18・六瑞小６クラス。

来年度に向けて、二瑞小では、資料室・

算数教室を普通教室化、南二中の第二音

楽室も普通教室へ改修工事を実施します。

その後、児童数は徐々に減少する見込

み。再開発が終了した汐入地域では、汐

入東小の新入生は６年後には１クラスに。

第三中学校

も、徐々に生徒数が

減少する見込みです。

暮らしとまちづく

りの基本として、少

子化対策や就労条件、

保育・教育条件の整

備をこれからどうす

すめるのか、みんな

で考えたい。
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7/12(月)～8/22(日)までの予定で、第４回目の緊急事態宣言が発出されました。宣

言後の１週間で、区内

の感染者数は１日当た

り10人台→20人台に増

加、入院・宿泊・自宅

療養なども120名を超

えてきています。

第３波の１月のピー

クでは感染者が１日60人超、入院等も200人を超えていま

したが、８月にはこのピークも超えそうな勢いです。最近

の区内公共施設での感染確認は表のような状況です。南千

住地域でも15日に介護施設や小中学校で感染を確認、オリ

ンピック関係者も感染が増えて心配です。

〈法律・生活相談〉
８月の定例法律相談は、お休みです。

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。第二木曜日の事務所での定例法律

相談は、お休みですが、平日の午後に法律事務所（北千住）で可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬 ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ３８０７－４１９２

jcp-arakawakugidan.jp/
ツイッター @m1010_yuko
araken-nan.jugem.jp

7/21現在、予

約可能はモデル

ナ製使用会場のみ。さつき会館（荒川８丁目）

では、7/22～27に第１回目・４週間後の8/22

～27に２回目接

種も可能です。

ファイザー製

使用会場は予約

可能枠がいっぱ

いで、８月以降

の枠を拡大しないと接種がすすまないのでは

ないでしょうか。厚労省の発表では、８月第

１・２週に荒川区へ17,550回分のファイザー

製ワクチンの配分が決定しており、予約枠の

拡大が待たれています。

ー新型コロナウイルス感染症対応

休業支援金・給付金－

コロナで給与が大幅に減額され休

業補償がない場合の「休業支援金」

（給与の80％見合い）を、昨年８月

に申請した方が、今年５月末にやっ

と入金。さらに、２回目の申請のお

手伝いを

しました。

支給され

安心しましたが、困っている時にす

ぐ届くことが必要だと思います。

ご相談はお気軽に。

西日暮里駅前再開発の住宅1,000戸、三河島駅北地区の600戸以上の住宅建設ととも

に児童増加が想定され、日暮里地域では学区域変更や峡田小の校舎増設が計画されて

います。また、日暮里地域の唯一の中学校・諏訪台中学校は、教室数を超えて最大26

クラスにふえる予測です。西日暮里駅前再開発は、区有地である旧道灌山中学校跡地、

保育園・デイサービス施設が取り込まれています。区内・外のこれまでの開発と、そ

の後の教訓をしっかり見ることが大切ではないでしょうか。

…ピーク時

mailto:arajcp@tcn-catv.ne.jp


１日 ２区
３日 ７区
５日 １区
７日 12区
14日 １区

撤去までの経過日数

６月に西日暮里駅前再開発の都市計画が決定し、再開発区域

内のひぐらし保育園と高齢者通所サービス（デイサービス）の区立

２施設が廃止されます。

区立ひぐら

し保育園（園

庭含め1,000㎡）は、現在も０～５

歳児111名が通園しています。

当初、区は「保育園の代替機能は工事期間中を含め適

切なサービスを提供できるように検討する」としていま

した。ところが今回、「再開発工事着工時までに閉園す

る必要がある」として、最短で「2028年中に閉園」を想

定し、来年度から０～３歳児の募集を停止するとしてい

ます。（一部空きスペースで定期利用保育実施）

父母や子どもの声を聞か

ず、５年後には自動的に廃園に進むものです。

区は、公立園の建て替えなどの際には「公設民営」や

「民設民営」を方針にしてきましたが、「現時点で移転先

の目途がたたない」として、自力での用地確保を断念。周

辺地域で事業者を公募して整備するとしていますが、開設

は不透明です。保育需要があるのにもかかわらず、保育園を再開発の種地に提供、代替
た ね ち

園の整備の見通しもなく、再開発優先ではひどすぎます。

区立西日暮里在宅高齢者通所サービ

スセンター（デイサービス）について

も指定管理の社会福祉法人聖風会と協議し、76名の利用登録

者へ10月に新たな施設への移行を説明し、今年度末で廃止す

るとしています。廃止理由として「民間デイサービス施設が

増加して利用率が低下」「老朽化により改修工事に２千万円

必要」などの理由を挙げていますが、再開発計画が影響して利用者が減少し、事業廃止

にすすんでいるのではないでしょうか。

保育園・デイサービス・旧道灌山中

学校跡地など、5,500㎡の区有地の権利

変換分で、７階部分に4,000㎡の「文化交流施設」をつくる

計画です。そのための基本方針をまとめ設計に反映させる検

討会を、大学教授３名・「BE-PAL」編集長、区議会議員など、約15名で設置します。

1,500人規模の大ホールをあきらめ「子どもから高齢者まで誰もが気軽に利用でき、

長時間滞在できる施設」をつくるとしていますが、保育園やデイサービスを廃止してま

で区民が望んでいるでしょうか。改めて、区民や関係者の声を聞いて見直すべきです。

ご意見・ご質問頂きました。 ○メール頂きました。「暑くなり、熱中症リスクもあり
…川辺の公園でマスクしないで子供たちが遊んでたら、中年男性に「マスクしろよ、ばかや

ろう」と罵られ、公園から帰ってきました。…炎天下の公園で子供たちにマスクしろという

のは少し酷です。緊急事態宣言で出かけられない状況で、近所の公園さえ子供たちが自由に

遊べないのは可哀そうです。…風通しのいい屋外で子供にマスク強要ではなく、

暑い夏だけでも大目に見て。行政や地域社会が呼びかけて欲しい。」…ホントに!!

隅田川に

架かってい

た（南千住

６丁目～足立区）東京電力のケー

ブル専用橋が、とうとう橋げたも

きれいさっぱり撤去されました。

さらにケーブルが埋設されていた地下溝

が残されており、埋め立てるのかなど引き

続き更地になるには、まだ時間がかかるよ

うです。

工事終了後、この土地がどう利用される

でしょうか。都・区も関心をもって。

８月１日から、駅前などの自転車放置禁止区域

の「外」に放置された自転車の撤去が、「７日経

過後」から「３日経過後」に変更されます。

駅前などの放置禁止区域では原則「即日」撤去ですが、そ

れ以外の場所では「警告札を取り付けて７日後」に撤去で、

区民からは「もっと早く撤去して」との声も寄せられていま

した。

区道は区が扱いますが、私有地や私道

は、管理者（所有者など）が同様の周知

を実施し、粗大ごみに出すことになっています。一方、盗難に

よって放置された場合は、撤去日以前に警察に盗難届が出され

ていれば、撤去手数料(5,000円)は無料で引き取れます。

公道の放置自転車…自転車対策係 ☎3802-3111(内線2717)へ


